



Muttertagspaddeln 13. Mai 2007

Auch hier hat es die WSG in diesem Jahr als Ausrichter „erwischt“ – aber nach dem erfolgreichen Anpaddeln konnte uns das auch nicht mehr schocken.

Bis auf sehr wenige Mitglieder waren fast alle aktiv dabei – sei es als Vorbereiter, Kuchenstifter und/oder als Mitpaddler.

Um Punkt 10.00 Uhr wurde der weite Weg (immerhin 5 km) bis zum Treffpunkt Bürgerablage unter die Paddel genommen – wie bei der WSG üblich in diversen Zweierkajaks, aber auch mit einem voll besetzten Mannschaftskanadier.



Wie ich mir habe erzählen lassen, wurden am Treffpunkt erfolgreich mehrere Flaschen Sekt vom Inhalt befreit, trotzdem haben dann alle den Weg zur WSG gefunden.



Das Gelände der WSG war dann zwar im Vergleich zum Anpaddeln deutlich weniger voll, aber auch rund 40 Frauen wollen versorgt werden. Ich denke aber, auch das ist uns gut gelungen, jedenfalls sind mir keinerlei Beschwerden zu Ohren gekommen.



Bernhard Nentwich